

5 juillet 2003 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Vladimir Poutine, président de la Fédération de Russie sur les attentats perpétrés dans la région de Moscou, Paris le 5 juillet 2003.

Monsieur le Président, Cher Ami,

C'est avec consternation et indignation que j'ai pris connaissance du lourd bilan des attentats qui viennent de frapper Moscou. Aucune cause ne saurait justifier de tels actes.

Dans ces tragiques circonstances, je vous adresse mes sincères condoléances et vous prie de les transmettre, avec l'expression de ma profonde sympathie, aux familles des victimes.

Je vous prie de croire Monsieur le Président, à l'assurance de ma très haute considération et de mon amitié dans cette épreuve.

Bien fidèlement vôtre

dans cette dramatique circonstance,

Jacques CHIRAC.

M. Vladimir POUTINE